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Um Filhote Desajeitado 
 
 
Até a criança mostra o que é por suas ações; o seu procedimento revelará 
se ela é pura e justa. Provérbios 20:11. 
 
 

Ser criança tem os seus problemas. As crianças têm muito a aprender. 
É claro que os adultos não sabem tudo, mas espera-se que tenham suficiente 
experiência que os capacite a cuidarem de si mesmos. As crianças, por outro 
lado, necessitam de muito treino. Não têm condição de aprender algumas 
coisas até que o cérebro e o corpo estejam bem desenvolvidos; porém, 
outras coisas podem ser aprendidas bem cedo. 

Há uma regra no zoológico que diz que quanto mais tempo o filhote 
fica com seus pais e aprende, tanto mais esperto será. Não há animal que 
chegue perto do ser humano na questão do tempo que fica aprendendo na 
fase infantil. Alguns animais nascem e quase imediatamente se tomam 16 
adultos; desde o começo podem cuidar de si mesmos, e nunca vêem os pais. 
Os pássaros megapódios do Pacífico Sul são criaturas assim. 

Os filhotes de outros animais ficam com os pais por vários anos. 
Tomemos o elefante, por exemplo. Um filhote de elefante quando nasce tem 
um cérebro com apenas um terço do tamanho de um adulto. O cérebro de 
um filhote de elefante só se desenvolveu o bastante para operar seus órgãos 
vitais, mas não para impedi-Io de tropeçar sobre sua tromba. Um filhote de 
elefante é muito desajeitado. Leva muitos meses de paciente treino por 
parte da mamãe elefante até que o filhote aprenda como viver com aquele 
nariz tão comprido. Até que isso aconteça, toda vez que ele quer beber, 
precisa ajoelhar-se e colocar a cara embaixo da água. Os elefantes novos 
passam pelo menos os primeiros dez anos de sua vida sendo treinados pelos 
membros adultos do grupo. E, como as pessoas espertas, provavelmente 
nunca param de aprender da experiência dos mais velhos. 

Quando nascemos, nem mesmo estamos desenvolvidos a ponto de 
sermos desajeitados - isso vem depois. Precisamos de muita ajuda para 
crescer. É por essa razão que Jesus fez o papai e a mamãe! 


